

## Diduga Sakit, Pedagang Ikan Meninggal Dunia di Pasar Dasuk Sumenep

Achmad Sarjono - [SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 17, 2021 - 22:45



SUMENEP - Pengunjung pasar dasuk sumenep tiba - tiba digegerkan dengan penemuan jenazah seorang pedagang ikan.

Seorang pedagang ikan yang bernama Masja'i (57), warga dusun kombang, desa dasuk laok, kecamatan dasuk, Kab. Sumenep, ditemukan meninggal dunia di dalam pasar dasuk yang beralokasi di dusun nyapar, Kec. dasuk, Kabupaten Sumenep, Minggu (17/10/2021) sekira pukul 05.00 WIB.



Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kasubbag Humas AKP Widiarti S.,S.H., saat dikonfirmasi wartabhayangkara.com menyebutkan, sebelum meninggal, korban sedang belanja ikan untuk dijual kembali, namun beberapa saat kemudian seorang warga menemukan korban sudah dalam keadaan meninggal dunia," ungkapnya.

Lebih lanjut dikatakan, menurut keterangan pihak keluarga diduga korban meninggal di sebabkan karena penyakit tekanan darah tinggi/jantung yang diderita korban kambuh secara mendadak," jelas AKP widiarti.

Berawal korban berangkat dari rumahnya dengan mengendarai sepeda motor jenis Honda Beat bernopol M 2659 WH menuju ke desa sergang Kec. batuputih, Kab. Sumenep untuk membeli ikan dan dijual kembali (kula'an).

Setelah selesai membeli ikan korban langsung mengendarai sepeda motor miliknya menuju pasar Dasuk. Setelah tiba di pasar Dasuk korban mengeluh sakit pada dada. Kemudian korban duduk dibawah dan langsung pingsan," ungkapnya.

Selanjutnya warga di sekitar pasar melaporkan kejadian tersebut ke Polsek Dasuk dan langsung dibawa ke UPT. Puskesmas Dasuk untuk dilakukan pertolongan lebih lanjut. Namun setelah dilihat ternyata korban sudah meninggal dunia," pungkasnya.

Widi menambahkan, bahwa pihak keluarga menerima kejadian meninggalnya korban yang memang mempunyai riwayat penyakit tekanan darah tinggi/jantung sebagai musibah dan tidak menuntut pada pihak siapapun sehingga tidak dilakukan visum.

"Tidak ada indikasi apa-apa. Keluarga korban juga sudah menerima. Jenazah korban sudah dimakamkan," imbuhnya. (Jon)